

Neu-Ulm und Umgebung



Spende für Nersinger Schulen

Eine Spende in Höhe von 14500 Euro überreichte der Förderverein „Chance auf Bildung“ an die Nersinger Schulen. Damit wurden rund 9000 Euro an die drei Grundschulen der Gemeinde verteilt, 3000 Euro an die Hauptschule in Straß und 2500 Euro für externe Kurse vergeben. Ziel der finanzierten Programme ist es, so früh wie möglich eine Unterstüt-

zung und Förderung bei Lernschwächen zu bieten. Ein großer Erfolg war unter anderem ein Kurs zur gewaltfreien Kommunikation in der Mittelschule. Dieses Jahr möchte der Direktor der Mittelschule, Thomas Pritsch, den Kurs erneut in den Klassen 5 und 7 und zusätzlich in der Klasse 3 der Grundschule laufen lassen.

Foto: Andreas Brücken